

# Selamatkan Nyawa Umat , Takmir Masjid Baiturrohim Griya Satria Bantarsoka Gelar Donor Darah di Bulan Suci Ramadhan

Agung widodo - [BANYUMAS.UPDATES.CO.ID](http://BANYUMAS.UPDATES.CO.ID)

Apr 6, 2023 - 07:35



*Takmir Masjid Baiturrohim Perumahan Griya Satria Bantarsoka (GSB) Berkomitmen Menebar Manfaat Melalui Gelaran Donor Darah Rutin di Bulan Suci Ramadhan 1444 H.*

BANYUMAS- Takmir Masjid Baiturrohim Perumahan Griya Satria Bantarsoka (GSB), terus berupaya berkomitmen menebar manfaat melalui gelaran donor

darah rutin di bulan suci Ramadhan 1444 H, selepas sholat tarawih mulai jam 20:30 sampai selesai, bertempat di Serambi Masjid Baiturrohim Perumahan Griya Satria Kelurahan Bantarsoka, Kecamatan Purwokerto Barat, Kabupaten Banyumas, Jawa Tengah, Rabu (05/04/2023) malam.

Kegiatan donor darah diikuti oleh 69 warga termasuk dari Keluarga besar JPZISNU Care-Lazisnu Beres Purwokerto Barat, unsur penasehat, pembina pengurus harian, petugas lapangan, munfiq dan donaturnya.



Pengurus Takmir Masjid, H Bambang Margono yang juga Ketua PMI Kecamatan Purwokerto Barat mengatakan, dalam mengisi bulan suci Ramadhan dengan kegiatan yang bermanfaat, bertujuan untuk kemanusiaan memberikan dampak dan aura positif bagi warga sekitar untuk terus peka dan peduli sesama.

“Lebih dari 15 tahun rutin berbagi kebaikan, mendonorkan darah apalagi Ramadhan pahalanya berlipat ganda. Sebab puasa tidak menghalangi kita bisa bermanfaat untuk sesama, apalagi setetes darah kita sangat berarti untuk orang banyak,” ujar H Bambang.

Dikesempatan ini, Munfiq JPZISNU Beres Engkus menambahkan, donor darah rutin, membawa suasana yang berbeda. Sebab momentum kebersamaannya begitu terasa. Rasa saling membantu nampak saling menguatkan antar warga baik yang ada di komplek perumahan maupun yang di luar komplek perumahan.

“JPZISNU Beres mengapresiasi dan ikut bangga menyaksikan takmir masjid sangat intens mengelola tempat ibadah bisa menyesuaikan dengan kebutuhan umat. Tidak hanya untuk kegiatan agama, namun kegiatan kemasyarakatan hingga kegiatan kemanusiaan seperti donor darah bisa terlaksana dengan kompak dan rutin. Tolong menolong dalam hal kebaikan sangat dianjurkan oleh agama,” jelasnya.

Apa yang disampaikan Engkus, diamini oleh warga peserta donor darah. Ia merupakan pendonor darah yang setia di tempat itu. dan sudah mendonorkan

darahnya lebih dari puluhan kali.

“Bahagia sekali, ini momentum indah dalam hidup saya. Sebab beberapa kali saya menyaksikan, ada saudara, sahabat, teman yang ikut donor darah masih belum bisa rutin dan kadang gagal dipemeriksaan awal. Dengan donor darah bisa membantu menyelamatkan nyawa orang lain dengan darah kita,” ujarnya.

Sementara relawan yang sudah 75 kali mendonorkan darahnya tergabung dalam Forum Komunikasi Dermawan Darah Sukarela (FOKUSWANDA) Sigit dan Fitriono, membantu kelancaran petugas Unit Donor Darah (UDD) Kabupaten Banyumas mengucapkan, terima kasih dengan dilaksanakannya donor darah di bulan Ramadhan untuk kesekian kalinya di Masjid Baiturrohim Griya Satria Bantarsoka.



“Kami sangat mengapresiasi antusiasme warga dan keluarga besar JPZISNU Beres dalam mengikuti donor darah di bulan suci Ramadhan. Semangat untuk berbagi yang luar biasa sampai rela antri menunggu giliran untuk mendonorkan darahnya. Semoga dari 69 peserta dan 49 yang sukses mendonorkan darahnya, bisa terus istiqomah dan bisa menjadi contoh di tempat lain,” katanya.

Pantauan awak media yang juga ikut menjadi pendonor, kegiatan lancar dan sukses, upaya memulihkan stamina pendonor, Unit Donor Darah (UDD) Kabupaten Banyumas memberikan makanan extra berupa suplemen penambah darah. Dan membagikan menu spesial Ramadhan berupa susu kental manis kaleng dan minyak 450 ml, untuk semua pendonor yang sukses mendonorkan darahnya.

(Djarmanto-YF2DOI)